

梶中学校だより

令和5年11月 1日 住所:梶町4-28-5

電話:06-6902-0813

今日から11月を迎えました。10月には、文化発表会をはじめ1年生の大阪探訪、生徒会役員選挙、学校公開、進路説明会、進路懇談会、梶中オープンスクール、守口市音楽会など数々の行事が続きました。今月にも、3年生実力テスト、全学年学期末テスト、中学校区フォーラム(裏面にチラシを印刷しています)、2年生福祉体験などの行事もあります。忙しい日々が続きますが、その時その時を精一杯に取組み、輝いている姿を見せてほしいと思います。期待をしています。

大阪探訪に行ってきました!!

10月27日(金)に、①大阪の街を散策探訪し、大阪の歴史と現在を理解し、未来を考える②公共交通機関を利用することで、利用方法や社会のルール・マナーを学ぶ③集団行動を通じて互いに協力し、場面に応じた適切な判断や行動が出来る自立心を養うことを目的として実施しました。

学年の中央階段には、スローガン (た)にんまかせにせず (こじんの自立心自律心をそだてよう (や) さしい気持ちを大切に (きょうりょくして大阪の輪をひろげよう」(たこやき) として準備を進めてきました。当日は、天王寺動物園とピース大阪の2か所と大阪歴史博物館・NHK 大阪放送局・大阪市立科学館の中から班で見学場所を1か所決め





て、合計3か所を班ごとに地下鉄を利用しながら見学して回るというコースでした。1学期の万博公園への校外学習においても、 班での活動がありましたが、今回は、1日を通して、地下鉄を利用しながら班で行動しますので、目的にもあるように自分たちだけの力で集団行動をしなければならないという初めての校外学習だったと思います。偶然一緒になり、複数の班で一緒に見学をす



るパターンもありましたが、基本的には、班で行動するという意識で取り 組んでくれたと感じています。また、仲良く行動出来たとも感じることが 出来ました。友だちの新しい面も知ることも出来たのではないでしょうか。 ただ、この校外学習の中で、全く課題が無かったわけではないと思いま す。中学校生活も約半年が過ぎ、生徒会執行部のメンバーとして活躍して くれる人もいます。先のオープンスクールでは、未来の後輩たちの姿を見



ることが出来た人も多いと思います。今後、中堅学年として、梶中学校を引っ張っていく立場にも なりますので、その自覚を持ち、今後の学校生活を頑張ってほしいと思います。第 56 期生の益々 輝いていく姿を見られることを楽しみにしています。期待をしています。

~進路懇談へのご参加ありがとうございました~

先週実施しました進路懇談では、担任と色々なお話が出来たことと思います。 まだまだ目標が定まらない生徒たちもいるとは思いますが、今月実施の実力テストや2学期末テストの結果等で決定していかなければなりません。学習することは、本当にしんどいことかもしれませんが、自分の未来は自分で切り拓くしかあ



りません。甘えることなく自分に厳しく取り組んでください。その結果が出ることを期待しています。



日 時 令和5年11月12日(日)

15:45 開始 (受付開始 15:30)

17:00 終了予定

場所。梶中学校、体育館(入場無料)

テーマ 『みんなで知ろう 校区の防災』

内容

- ① 講演・発表 「校区の防災について」
- ② 梶中学校吹奏楽部による演奏会

| 13:00~| 5:30 は、運動場(雨天時は屋内)で | 梶中学校区の自主防災訓練を実施します。



守口市シンボルキャラクタ-もり吉

主催:梶中学校区学校運営協議会 梶中学校区学校支援地域本部 梶地域コミュニティ協議会 藤田地域コミュニティ協議会